



FUNDACIÓN EDUCACIONAL URGEL
COLEGIO ANA MARÍA JANER



COMUNICADO N°04/2025

Viña de Mar, 13 de marzo de 2025

Querida Comunidad Educativa:

El día de hoy, durante el recreo, hemos vivido una situación de agresión física entre dos estudiantes de Enseñanza Media, este hecho se encuentra dentro de un proceso investigativo en el Equipo de Convivencia Educativa. Producto de lo ocurrido los estudiantes de enseñanza media se encuentran bajo un proceso judicial, tal como lo señala la normativa vigente.

El Colegio Ana María Janer, siempre a favor de la vida y a su ideario, **rechaza cualquier forma de violencia** e instamos a las familias, como primer agente educativo a conversar sobre la resolución pacífica de problemas, dentro y fuera del colegio, como sujetos insertos en una sociedad civil.

Como Establecimiento Educacional no avalamos estas situaciones violentas, particularmente si estos ponen en riesgo la **Sana Convivencia de nuestra comunidad y específicamente de sus compañeros de curso**.

Contamos como siempre con el apoyo y compromiso de las familias, frente a la educación en valores y comportamiento de nuestros estudiantes. Además, llamamos al uso responsables de la información sobre todo en redes sociales.

Atentamente, por el Equipo de Gestión



María Paz Urenda Miori
María Paz Urenda Miori
DIRECTORA